

4月 くすのみ便り



令和6年 4月 1日 発行



社会福祉法人 くすのみ福祉会

ひらまつの杜

ひらまつの杜 法人理念 「鎮守の森を保育の庭に」

・四季折々の豊かな自然がある環境の中で自然と共に生きる気持ちを大切に感じる心を育むこと

保育理念 「つなぐ」過去・現在・未来を

・ひとりひとり自分しさを十分に發揮し、自らの夢や希望を大切にし、希望をもって夢を実現できる社会を共に創造していく

ご入園・ご進級おめでとうございます。

暖かな春の日差しが優しく差し込み春風が心地よい季節になりました。ひらまつの杜でも新しい一年がスタートしようとしています。子どもたちには新しい環境で戸惑いもあるかと思いますが、一日でも早く新しい環境で楽しい保育園生活が送れるようにしていきたいと思います。保護者の皆様と連携を取りながら、日々のお子様の成長と一緒に見守り、沢山の喜びを共有しましょう。

園長 日高 節子



お誕生日 おめでとう ございます！

みつどめ むつせ さん

色々な事に挑戦しています。ボルダリングができるようになりました。



○あたらしいお友だち

ふゆべ あらた さん ふゆべ りゅうた さん

とやま ひろゆきさん みんなで仲良くあそぼうね！



○おわかれ会

年長さんとのおわかれ会をしました。前日に年中さんがおわかれ会に飾る輪かざりを作ってくれました。会では、1年生になって頑張りたいことを発表してもらいました。「お友だちをたくさん作りたいです」「テストで100点をとりたいです」「算数をがんばりたいです」と小学校に向けての意気込みが聞かれました。在園児さんからは手づくりのエンピツ立てのプレゼント。年長さんからは、先生たちにお礼の手紙のプレゼントと3時のおやつに食べるケーキをデコレーションしてみんなに振る舞いました。「さびしいね～」「またあそぼうね」と言い、タッチやハグをして寂しさを分かち合いました。

○修了式 卒園式

3月15日に1年間の締めくくりとして修了式が行われました。神妙な面持ちでホールに立つ子どもたち。1年間でたくさんのことを経験し、心も体も大きく成長しました。園長先生から修了証と思いつ出の作品集をいただき、進級に向けて、期待に胸が膨らんでいるようでした。



16日は、第71回、卒園式が行われました。大好きなお父さん、お母さんと離れる事が寂しくて泣きながら入園してきた子どもたちも、今では、先生やお友だちと、たくさんのことについて、切磋琢磨し、小さいお友だちのお世話をしてくれるようになりました。お別れをするのは寂しいですが、保育園で経験したことを生かし、自分らしく元気な1年生になってくれることを願っています。卒園、修了、おめでとうございます。



○ きもちいいね♪

朝夕は冷えることもありますですが、日中はポカポカ陽気でお散歩が気持ちの良い季節になりました。お散歩バックと図鑑を持って、春を探します。「この花なんだろう?」「ちょっと待って調べてみるから!」と年上のクラスの子どもが図鑑を広げて調べてくれます。その様子をじっと見て待っている小さいお友だち。「あっ! レンゲ草だって!」「れんげ?」「そう! れんげ!」と優しく教えてあげている姿にほっこりしました。これから小さいお友だちはその姿を見て、また自分より下のお友だちに優しくしてあげるのでしょうか。



○ 桜が咲いたよ!

園庭の桜が25日に開花しました。暖かい気温に誘われて、一気に花をつけました。桜を見ると春を感じますね。子どもたちも「あっ! 桜がいっぱい咲いてる!」と嬉しそうに眺めています。



○お別れ遠足

お天気に恵まれた3月8日。みんなで歩いてお別れ遠足に垂水公園に行きました。長い道のりですが、1歳児から年長まで歩きます。「つし!」「菜の花!」「ちょうどよい!」などたくさんの「春」を感じながら進みました。公園では、レクレーションをして、年長さんとたくさん遊ぶことができました。そしてお待ちかねのお弁当の時間! 年長さんにとっては最後のお弁当の日です。お母さんからのお手紙が入っている子もいて、ひらがなを一生懸命読む姿がありました。愛情を噛みしめながら、お弁当を食べて、今までお弁当を作ってくれてありがとうの気持ちを込めて、お弁当箱をきれいに自分たちで洗い、お手紙を感謝の言葉と共に渡しました。



○ あたらしい職員

保育士 しおぐち ももこ



調理師

しのはら 篠原 なおり



よろしく お願い致します。